



二本松シルバーだより

第70号 令和4年8月発行



撮影者…服部
捷典 副理事長



理事長挨拶

理事長 大内正男

令和四年度の定期総会で理事長に選任頂きました大内です。令和二年に理事長に就任してから二年が過ぎました。この間、視界極めて不透明の中を何とか歩んでくることが出来ましたのは会員皆様の仕事に向き合う真摯な姿でした。自分でのできる仕事を選択して責任ある結果を発注元へお届けする仕組みの中で、会員同士の繋がりやレベルアップを目的に講習会、研修会、互助会活動やボランティア活動などに参加しながら地域社会に貢献しようとする姿は、私にも少なからず影響を与えて頂きました。

この姿勢を堅持しながら、将来は高齢者パワーを個々が十分に發揮できるような裾野の広い事業の展開を目指して、高齢者の豊かな人生行路の道創りが出来ればと考えております。またこのような事業を推進できましたのも、二本松市様を始め市内各方面的皆様の温かいご理解があればこそと、改めて感謝申し上げますと共に今後も原点に立ち返り皆々様の期待に応えるべく精進をして参ります。

室井摩耶子 百歳 ピアニスト（談）

「人はそれぞれ自分の頭陀袋（ずだぶくろ）を抱えて生きている。その袋に日々の経験や良いこと、悪いことが全部入っている。年齢を重ねるたびに頭陀袋の中は増え熟度発酵して人間を深くしてくれる。経験は貴重なり。年のせいで自分の決めたことにブレーキをかけるのはもつたいないですよ」

シルバー人材センターは働く仲間づくりを進めています。共に働いてみませんか。

新たな仕事にチャレンジしてみませんか！ 入会説明会を開催しています♪

二本松市内にお住まいで、入会を希望する60歳以上の方を対象に、シルバー人材センターの仕組みや入会方法等を説明しております。お気軽にお越しください。

会場：当センター前、シニア生活館 時間：午後1時30分～
会員数 455名（男321名・女134名）※令和4年7月1日現在

8月	9日	今後の開催予定
9月	13日	
10月	11日	
11月	8日	
12月	6日	
1月	10日	
2月	7日	
3月	7日	

「令和4年度 定時総会が開催されました」

公益社団法人二本松市シルバー人材センター令和四年度定時総会を、去る六月十日(金)午後一時三十分から、二本松福祉センターで開催しました。過去二年間新型コロナウィルスの影響で書面決議による開催としてきましたが、今年度は、書面決議・委任状による参加も含めて三三一名の参加となり、会員総数四四九名の過半数を超える総会は有効に成立しました。



↑令和4年度 定時総会の様子
コロナ対策の為、マスクを着けての開催



→大内理事長

はじめに大内理事長から、「三年ぶりに会員と顔を合わせさせての開催となり喜びに堪えない。令和三年度の実績は、昨年より四・二%増の二三〇、三九二千円となり、会員の御労苦に謝意を申し上げたい」とあいさつがあり、長年の御労苦のあつた役員、班長、優良会員に表彰状を伝達しました。会員数は、わずかに減少となつたところです。議長が選定されるまで、仮議長の大内理事長から定足数の確認と定時総会が成立していることを宣言し、議長に遠藤佐吉氏(岩代一小浜班)を選任した後、



→監査二名による、監査結果の報告

遠藤議長から議事録署名人には、佐藤昭(根崎・竹田班)、若林茂(塩沢二・表班)両氏を選任し議事に入りました。先に、服部行雄監事から「令和三年度事業は、法令及び定款に従い、適正に処理されている」と監査報告がありました。

次に事業報告に入り、「令和四年度事業計画」、「令和四年度収支予算」等三件について、特に異議がなく承認をいただき、「議案第一号 令和三年度事業

選任について」は、再選が九名、

新たな理事一名が決定し、定時総会を終了いたしました。その後、臨時理事会を開催し、理事の互選により、新理事長に大内正男、副理事長に服部捷典、常務理事に斎藤隆博が再選となりました。

また、「議案第三号 役員の

理事・監事は次の通りです。
(敬称略)

理事長	大内正男
副理事長	服部捷典
常務理事	斎藤隆博
理事	坂本直通
監事	猪口信吉
草野友子	泉裕明
田野行雄	佐久間健一郎

草刈や草むしり、剪定作業ができる方募集中です!!

注文が多く、人手が足りません…特技を生かして仕事をしてみませんか



◀草むしり作業

▲機械刈除草作業：慣れた自分自身の機械で作業する事ができます。企業や公共施設等の現場があります。



女性の方も大歓迎！

安全な作業の為に各種講習会も開催しております!!

草刈

発注者から依頼された草刈作業を安全に行う為に、会員向けに講習会を行っております。今年度は6月15日(水)に、(株)丸山製作所の、向後 守益先生及びJA職員の方に講師を依頼し、霞ヶ城公園内で開催しました。

講習会終了後、実際に霞ヶ城公園第三駐車場の草刈作業も行いました。



草刈機の保守管理について
説明を受ける会員

安全運転

6月23日(木)には、本宮自動車学校より緑川 徹先生に講師を依頼し、安全運転講習会を開催致しました。

実際の近隣の道路で危険な箇所を例に説明がありました。自分自身の運転を振り返り、安全な運転とは何かを学びました。



プロジェクトにて
説明を受ける会員

健康管理

6月30日(木)には、今泉西病院より吉田 初雄先生を講師に依頼し、健康管理講座を開催致しました。

熱中症や感染症など、私たちの身の回りの健康に関する不安な事について、「正しく理解し、正しく恐れる事」が大切だと説明がありました。



講師の吉田先生

充実した人生を過ごす為に、シルバー人材センターが、
あなたをしっかりとサポートします！
人生100年時代、あなたはどうのように過ごしたいですか…？
シルバー人材センターで、シニア世代だけが得られる
『社会参加の機会と幸せ』を私たちと一緒に見つけてみませんか？

